

## P(A)T renueva fuerzas

Los tiempos, con una importante mejora en la seguridad vial, requieren también una nueva orientación de nuestra estimada organización.

Hemos considerado oportuno una mayor dedicación en tiempo y esfuerzo a la prevención y a los mensajes de apoyo a los que sufren debido a los siniestros en calles y carreteras.

Eugenia Doménech, con el apoyo de la Junta de P(A)T, se hace cargo de un nuevo cargo en la Asociación, el de Directora. De este modo podrá dedicar más tiempo a la tarea de los objetivos de la ONG. Esta situación implica que tiene que dejar la Presidencia de la entidad, cargo que provisionalmente será transferido al – hasta ahora vicepresidente – Ole Thorson.

El también veterano en el trabajo por las víctimas y afectados Vicente Sánchez, se estrena como Vicepresidente de la organización.

Tenemos gran esperanza que este cambio en la dirección de P(A)T pueda dar un empuje en el trabajo de esta Asociación Española de la Prevención de Accidentes de Tráfico. Hemos trabajado con dedicación durante años, pero hace falta todavía más, mucho más. No podemos aceptar que siga la cosecha mensual de centenares de vidas y que miles de personas sufran agresiones por conciudadanos sin un trabajo en más profundidad.

Ahora es el momento en que podemos hacer cambios y lo estamos haciendo con una gran ilusión. Hay mucha gente, entidades y administraciones que nos han ayudado en los primeros 41 años de vida de la asociación. No hay duda que en los próximos años esta ayuda se multiplicará. Contamos con ello.

Hemos puesto la directa –pero sin pasarnos de los límites- y tenemos directora. Solicitamos un gesto de solidaridad y ayuda de la sociedad, privada y pública.

La Junta de P(A)T.